

Mega-Famtrip Südkorea: Palastführung im Königsgewand

Frankfurt, 28. November 2016. Im bunten Gewand durch einen der fünf Königspaläste Seouls und warm angezogen an den Sportstätten der Olympischen Winterspiele 2018 in Pyeongchang: Über 60 Reisebüro-Agenten und Reiseveranstalter erkundeten auf einem Mega-Famtrip der Koreanischen Zentrale für Tourismus Anfang November 2016 das Land der Morgenstille.

Neben dem Palast Changdeokgung und dem Stadtviertel Bukchon mit seinen pittoresken Holzhäusern stand in der südkoreanischen Hauptstadt ein Kochkurs auf dem Programm: Eine Gruppe kümmerte sich um das Mittagessen – ein Glasnudel-Gericht und typisch koreanische Meeresfrüchte-Pfannkuchen –, während die andere Gruppe sich dem traditionellen Nachtisch aus Reiskuchen widmete.

Von Seoul aus ging es Richtung Osten, wo die Famtrip-Teilnehmer die olympischen Spielstätten in Pyeongchang und das Olympia-Informationszentrum in Gangneung inspizierten. Über die zweitgrößte Stadt Koreas, die Hafenstadt Busan mit ihrem berühmten Fischmarkt, fuhren sie außerdem an die Südküste auf die Insel Geoje und in die Stadt Tongyeong. Eine Seilbahn brachte die Teilnehmer hier zum Aussichtspunkt auf dem Hausberg Mireuksan. Bei bestem Wetter hatten sie so einen unvergesslichen Panoramablick über die Küstenregion mit ihren unzähligen Inseln.

Partner der Reise waren Asiana Airlines, Korean Air und Lotte Hotels & Resorts. Allgemeine deutschsprachige Informationen zum Reiseland Korea gibt es unter <http://german.visitkorea.or.kr>.

Fotos zu der PM zum Download finden sich unter <http://bit.ly/2fSggQ3> ((c) Copyright siehe Dateinamen)

